
          

 

 

 

 

「みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう」 
 

始業式で児童にも話をしました。『今年のテーマは「一人一人が自己の成長を実感し、笑顔にな

る学校へ」です。そのために教員は「できた！わかった！」を実感できる授業をめざして、研修を

重ねて授業を行います。子供たちの学びを全職員でバックアップします。みどりのコースを使っ

た長距離走大会を例に挙げてみます。担任は、長距離走が早くなる練習法を勉強します。技士さ

んは下がってきた木の枝がぶつからないように切ります。草刈りもします。他の職員はラインを

引き、グラウンドの凸凹も直します。１秒でも早くなるためにです。では児童の皆さんは何をす

るか？練習でみどりのコースを走りますが、ただ走りますか？記録をめざして走ります。みどり

のコース１周の記録を覚えている人、今まで何週走ったか覚えている人は強いです。自分の伸び

がわかります。「自分の成長を実感する」データを大切にしなければなりません。』他の勉強でも

同じです。どこまでできて、どこができていないか、一人一人が自分の記録・足跡を大切にしてい

きます。教職員も「だいだいできた」から一歩進んで、「全員ここまでできた」を目指します。 

 

コミュニティ・スクール 

長井市立致芳小学校だより 

令和４年 ４月２８日 NO.2 

校是 「和致芳」 
 



今年１年間児童会の中心となって「笑顔あふれる致芳小」に

向かって活動を進める各委員会の委員長と１学期学級委員の任

命を行いました。放送で紹介し、昼休みの時間に任命書を渡し

ました。「去年の委員会活動に負けないように頑張ります！」し

っかりと決意を述べた委

員長たち。たくましくなっ

た様子に感激しました。学

級委員は３年生からです。みんな背も伸びて、しっかりとし

てきました。お兄さんお姉さんです。たくさんの笑顔の花を

咲かせてほしいと思います。よろしくお願いします。 

 

＜専門委員会 委員長＞           ＜１学期 学級委員＞ 

運営委員会委員長 ６年 梅津 力斗   ３年 長谷部湊大   髙橋うらら 

環境委員会委員長 ６年 飯澤 琴葉   ４年 安部諒太朗   小笠原華音  

情報委員会委員長 ６年 遠藤菜々香   ５年 牛澤  葵 松木 琉依 

健康委員会委員長 ６年 平  鷹景   ６年 手塚 楓翔   清野 夏生 

給食委員会委員長 ６年 佐々木奏太              

図書委員会委員長 ６年 小松 未果       （敬称は略します） 

   

学校の桜も近くの桜も今が見頃、満開です。今日は交通安全教室が行われました。雨天のため

１８日に延期して実施しました。長井警察署の須貝警部補さん、交通指導員の佐藤信夫さんにも

ご指導していただきました。安全な自転車の乗り方、安全な歩き

方を学びました。交差点で自転車を引いて渡る場所は保護者の皆

さんからもご協力いただき、路上での自転車のりと歩行の様子を

見守っていただきました。遠くの葉山には残雪が残り、グラウン

ドの桜とともに子供たちを見守っているようでした。 

致芳小学校のホームページ・ブログで
も子ども達の様子をお知らせしていま
す。カラーでご覧いただけます。こち
らのQRコードからどうぞ。 


